



Gobierno Autónomo Municipal de La Paz

La Paz, 10 DIC. 2018

CITE: DESP. GAMLP. N° 1348 /2018

Señor  
Antonio Guterres  
**SECRETARIO GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS**  
Presente.-

La crisis humanitaria que ha provocado el desplazamiento forzado de millones de personas que huyen de la guerra, el hambre y la persecución política, es uno de los eventos más dramáticos que hemos vivido en los últimos años. Por ello, durante la XXIII Cumbre de Mercociudades realizada en la ciudad de La Paz los pasados 5, 6 y 7 de diciembre, hemos firmado una Declaración, aprobada por las ciudades miembros de la red, en la que reivindicamos el derecho a la migración como un derecho humano, "porque nadie es extranjero en el mundo".

Asimismo, desde Mercociudades hemos diseñado y puesto en marcha la campaña "Migración y Derechos Humanos", que busca promover el respeto a los derechos de los migrantes en nuestro continente, especialmente de los que migran hacia las ciudades y que se encuentran en situación de vulnerabilidad. Dicha campaña, que se adoptó en la ciudad de Córdoba en septiembre de este año, fue lanzada oficialmente la pasada semana en La Paz.

En este sentido, valoramos y respaldamos los términos del Pacto Mundial para una Migración Segura, Ordenada y Regular de las Naciones Unidas que ha sido aprobado hoy por más de 150 países, representados en la Conferencia Intergubernamental que se realiza en Marrakech – Marruecos.

Como presidente de Mercociudades, desde la red reconocemos la importancia de fortalecer los mecanismos de coordinación entre los gobiernos locales y nacionales para contribuir a la adopción e implementación de las políticas de migración y respaldamos la adopción del Pacto Mundial para la Migración de las Naciones Unidas.

*Luis Revilla Herrero*  
ALCALDE MUNICIPAL DE LA PAZ

LRH/RP/AGE/sbm  
Copia Arch. DESP.



Calle Mercado No. 1298 | Teléfonos: (591-2) 2650000 - 2202000 | Fax: (591-2) 2204377  
Cajón postal: 10654 | correspondencia@lapaz.bo | [www.lapaz.bo](http://www.lapaz.bo)

